



VERLAG
BERLIN SW. 48

Neue Preise

für

„Die Welt-Literatur“

WIR sind zu unserem grössten Bedauern gezwungen, die Bezugspreise für unsere „Welt-Literatur“ **mit sofortiger Wirkung** zu erhöhen, da die Papierpreise, die wir jetzt zahlen, so gewaltig von den bisher gezahlten abweichen, dass ein Ausgleich zwischen Herstellungskosten und Einnahmen nicht mehr möglich ist.

„Die Welt-Literatur“ kostet ab 1. April

Einzel-Nummer 80 Pfg. Verkauf
 Einzel-Nummer 48 Pfg. netto
 ab 100 Exempl. 45 Pfg. netto
 Vierteljährlich Mk. 10.— Verkauf
 Vierteljährlich Mk. 5.50 netto

Diese neuen Preise müssen wir leider sofort in Kraft treten lassen. Wir bitten Sie daher, die Mühe auf sich nehmen und von den Beziehern den Restbetrag nachträglich einfordern zu wollen.

Die Sortimenten, die durch die Post bestellen, machen wir besonders darauf aufmerksam, dass wir zwar bei dem Quartalspreise von Mk. 10.— Mk. 4.50 Rabattvergütung gewähren, da aber der Post nur Mk. 6.— pro Exemplar und Quartal eingezahlt wurden, sind Mk. 4.— nachträglich vom Kunden einzufordern, während wir Ihnen direkt noch 50 Pfg. pro Quartal und Abonnement vergüten.

Wir hoffen, dass diese Preiserhöhung nun endlich die letzte ist, und bitten Sie, Ihre Bezieher zu veranlassen, auch in Zukunft unserer Zeitschrift treu zu bleiben.

Berlin SW. 48,
München, den 25. März 1920.

Verlag
„Die Welt-Literatur“
 G. m. b. H.